
水 と 衛 生 月 間

世界に希望を生み出そう
２０２３‐２４年度国際ロータリー・テーマ

会　　　　　長

副　　会　　長

副　　会　　長

幹　　　　　事

会　　　　　計

Ｓ　　Ａ　　Ａ

広報・クラブ会報委員長

広報・クラブ会報副委員長

広報・クラブ会報委員

広報・クラブ会報委員

RI2500地区
帯広南ロータリークラブ

創立平成2年4月23日

進 藤  直 哉

掛 村  真 二

小笠原達也

佐 伯  大 輔

松 田  　　整

澤 田  智 治

一 色    　貢

明 口  隆 光

貴 戸  政 則

加 藤  貴 裕

会長方針 チェンジ、スイッチオン !

ホームページ

◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

DISTRICT 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OG OBIHIRO SOUTH
Weekly Report

第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ

■帯広5RCクラブ出席率 　1月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 68.1％
 63.0％
 71.2％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2024年　1月
　平均出席率      71.9％

■出席状況報告
　1月平均出席率　　71.2％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  70.0％

 64.1％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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■会務報告　　　　　　　　幹事　佐伯大輔

■ニコニコ献金　　　　　　伊藤好男会員

（１）帯広南RC、3月18日（月）の例
　　　会は、休会と致します
（２）RI第2500地区第6分区IM開催の
　　　ご案内
　　　日　時　3月30日（土）
　　　　　　　12：30～13：00　登録受付

　　　　　　　13：00～13：40　開会式

　　　　　　　13：40～15：10　講演：クラブ発表Part1

　　　　　　　15：20～16：50　講演：クラブ発表Part2

　　　　　　　17：00～17：20　閉会式

　　　　　　　17：40～19：10　懇親会

　　　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　　※尚、帯広南RC、3月25日（月）の繰下げ
　　　例会と致します
　

■誕生祝

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　進藤直哉
　チェインジ、スイッチオン。
みなさまこんにちは。1ヶ月ぶりの会長挨拶ですが、
ロータリー活動がなかったわけではありません。
この間、7RC合同例会や、クラブでは研修集会が
ありました。ご参加ありがとうございました。
　今日は理事会がありましたが、3つの重要議案の審議をしま
したので報告します。ひとつは、クラブネクタイ・スカーフに
ついてです。これまで、10周年、25周年の記念事業として作
成しましたが、今現在、手持ちの在庫がなくなっています。今
回、新しく作成することとしました。
ふたつ目は定款細則諸規則の変更です。会長方針でも説明して
きた通り、何かを変えようということではなく、長年の改変の
末にいろいろ整合性がとれてないところをすっきり直しました。
三つ目は年会費についてです。昨年、値上をしたばかりですが、
今年もまたお願いしたいと思います。大きな要因として、みな
さん経営者なのでご存知の通り物価高騰への対応、そしてRI
人頭分担金等も値上がりしています。また、昨年は夜間例会費
の値上げがありましたが、来年からはホテルと市内5クラブの
申し合わせにより、通常例会費用の値上げが予定されています。
これらのことを総合的に考えて、クラブの将来のためご理解い
ただければと思います。
　定款細則の件と合わせて、4月1日の例会時に臨時総会を開
催します。議案は事前に配布しますので目を通してください。
よろしくお願いします。

■委員会報告　

和田信仁　青少年奉仕委員長
　アクトとロータリアンの親睦を深め
ることで3月15日19時よりボーリング
懇親会があります。参加希望の方は今週
中に私の方まで申し込みお願いします。

■プログラム

MC 牧野裕一会員・お祝 小笠原達也会員・お礼 柴田博美会員

西保　剛　次年度幹事
　次年度南クラブの組織図を配布させ
て頂きました。
佐藤みゆき　次年度会長
　本日組織図を皆様のお手元にお渡し
しました。
新しい委員会を設置しましたので捕捉
させて頂きます。小田ガバナー補佐関
連委員会と新しく母子の健康増進委員
会を組織図の中に入れさせて頂きました。
小田衣代　次年度ガバナー補佐
　国際ロータリークラブでは7つの奉
仕活動があり、その中に母子の健康
という分野があり、他の地区では活
動していましたが、2500地区ではそ
の委員会が無かったので、小谷ガバナーエレクト
が2500地区にこの委員会をつくるろうと、
女性である私がガバナー補佐であり地区委員長を
引き受けました。
最近は「生理の貧困」があり、中学校、高校に生
理用品の無料配布をと動いています。この活動を
応援していきたいと思います。
この委員会は地区も南クラブも女性会員のみで活
動いたします。
　　

田所　義國会員：たいへん遅くなりま
したが、五十嵐一美さんの入会御承認
ありがとうございます。
会員の皆様これから宜しくお願いします。
特に女性会員に置かれましては また、ご指導ご鞭
撻の程 伏してお願い申し上げます。

所　　紀夫会員：帯広カントリー嵐山の総会も何
とか終了しました。3月30日にオープンします。
役員割引ありますので今年も宜しくお願いします。

成田　孔一会員：「今までありがとうございまし
た」この春大学を卒業する長男からのLINE
少しうるっときました。

成田　孔一　出席委員長
「メークアップを考える　～体験談を交えて～」
　3月1日に北クラブにメークアップして来ました。
他クラブの例会も新鮮でした。　　　
クラブ活動計画書　クラブ定款・クラブ細則の
出席委員
会の項目
を熟読し
理解して
頂きたい
と思いま
す。


